
 

 

 
 
 
 
 
 
 

POURQUOI LES MUSULMANS NE SONT-ILS PAS ENSEMBLE? 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Allah 'Azza wa-Jalla dit d'être avec les bonnes personnes. Soyez avec les véridiques, les 
bons et les croyants. Ceux qui sont avec eux seront dans le bonheur. Ceux qui sont avec les gens sur 
le chemin d'Allah جل جلاله deviennent les moyens de la bonté et de la beauté. Comme Allah 'Azza wa-Jalla 

souhaite le bien aux gens, IL جل جلاله conseille de se serrer les coudes. Restez ensemble, dit Allah 'Azza 
wa-Jalla. N'allez pas vers les autres. 

Le shaytan ordonne le contraire. Il fait des bonnes personnes des ennemis les unes des autres et les 
pousse à s'éloigner. La plupart du temps, ils demandent : " Pourquoi les gens qui ne croient pas en 
Allah جل جلاله et n'aiment pas Allah جل جلاله sont-ils ensemble ? Et pourquoi les musulmans et les mu'mins ne 
sont-ils pas ensemble ? ". Les gens se demandent souvent pourquoi. C'est parce que c'est facile. 

Comme shaytan est ensemble avec les mauvais, il ne leur fait pas de Waswas. Au contraire, il dit : 
"Vous avez raison. Vous êtes bons" et les soutient. 

Partout où il y a du mal dans le monde, le soutien leur vient de shaytan. Les shaytans se 
soutiennent mutuellement depuis les différents coins du monde. Mais lorsque les gens veulent 

faire le bien, des milliers de shaytans leur montent dessus et les brisent. Ils s'efforcent de 
supprimer la bonté. Et quand il n'y en a plus, il se repose et dit : "Ce sont mes gens maintenant" et 
arrête de faire du Waswas. Il ne provoque pas de disputes entre eux. Ont-ils la paix ? Bien sûr qu'ils 
ne sont pas en paix. Les musulmans ont la paix. Même s'il y a quelque chose entre eux, il n'y a pas 

de Waswas. 
Lorsque deux bonnes personnes se réunissent, il est très probable qu'il y ait de la Fitnah. Par 

conséquent, les musulmans sont divisés. Mais ce n'est pas important. Ce qui est important, c'est de 
ne pas être ensemble avec shaytan mais d'être avec Allah 'Azza wa-Jalla. Néanmoins, notre Saint 
Prophète صلى الله عليه وسلم dit, un musulman est le frère d'un autre musulman. Même si l'ego et shaytan ne le 

veulent pas, nous ne devons pas les écouter. Nous devons soutenir les musulmans et être 
ensemble avec les musulmans. 

 
 
 
 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Les gens de l'époque actuelle n'écoutent ni les musulmans, ni les frères, ni personne pour le 
bénéfice mondain. Ils perdent tout après le plus petit bénéfice. Qu'Allah nous protège. Nous 
devrions faire attention à cela. L'état de ce monde n'a aucun bénéfice pour l'Akhirah. Nous 

devrions travailler pour l'Akhirah. Le stock pour l'Akhirah est [en suivant] la voie de notre Saint 
Prophète صلى الله عليه وسلم. Marchez sur cette voie, et restez loin de shaytan. Qu'Allah جل جلاله nous protège. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha.  
 

Il y a des Khatms du Coran récités, des Yasin, des Ayat et des Sourates, des Tasbihat, des Tahlils et 
des Takbirs, des Salawat Sharifah. Insha'Allah, nous les dédions, ainsi que toutes les bonnes actions 
et charités faites cette semaine, en premier lieu à la grande âme de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, à ses 

Ahlu l-Bayt et Sahabah, aux âmes de tous les Anbiya, Awliya, Asfiya et Mashayikh, aux âmes de tous 
nos défunts parents, en particulier à notre Sheikh Mawlana Sheikh Nazim, Hajjah Anne, Hala Sultan, 

aux âmes de tous nos défunts parents. Pour que le bien vienne et que le mal disparaisse, pour la 
force de notre Iman. 

Li-Llahi Ta’ala l-Fatiha. 

 
Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
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